
 

 
 

 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 

ロータリー財団・米山奨学委員会（委員長：村山与四郎） 

米山 33 名 390,000 円。R 財団 23 名 230,000 円を 

スマイル大賞 
親睦・スマイル委員会（副委員長：古瀬正勝） 
毎回賞：武山茂・新関彌一郎 

大口賞：押野宏・矢萩武昭 

ベスト 4 賞①橋本重幸：サクランボが終わる頃ロータリーの 

新年度が始まります。武山茂会長、土屋政浩幹事も花が咲き 

赤い甘い実を期待します。（240711）②新関彌一郎：来週 

GETS に出かけますが、税務署が来るそうです。オレシラネ…。 

（240905）③国井和行：隣が大変盛り上がっているので、勢いで 

スマイルします。（240905）④鞍掛彰秀：誰か私を海外に連れ 

出して下さい。まだ行っておりません。 

 

委 員 会 報 告 

鞍掛さん インフルエンザが流行りだしつつあるので気を付けて 

増川さん 12/22 移動例会参加お願い。RC は会員価格 1,500 

国際奉仕委員会 阿部さん タイ スリーウォンＲＣよりお土産頂きました。各自 1個お持ち帰り下さい。 

ゴルフ愛好会 佐藤さん 12/6 天童ＣＣにて今年度納会を行います。 

クラブ会報委員会 今田さん 10 月・11 月分の会報本日お配りしました。 

土屋政浩さん 父の葬儀、会葬大変ありがとう御座いました。 

会長挨拶代行  緑 三郎 19 代会長 

今、北目の店舗を壊しております。 

補償金が 1億円は入ったろうという噂が 

流れておるようです。県の道路整備事業 

に伴い緑屋の店舗がなくなり、補償金 

は思ったより少なかったのですが、地域の 

為になることだと先祖に報告しました。もう 5 年くらいはそ

のままになっている予定のようですので、冬の雪投げ場所

は、当分心配しなくても良いようです。 

 

RI 第 2800 地区 第３ブロック・認証加盟日 1985 年 4 月 11 日  
認証番号 No.1653 例会日・毎週水曜日 12:30～13:30 例会場・天童ホテル 

会長 水戸部陽一 幹事 野川晶弘 クラブ会報委員長 今田治雄 

例会日 2013 年 11 月 27 日 例会場 天童ホテル 通算 1362 回 本年度 18 回 
会長 水戸部 陽一

職業 酒 造 業 

2013－2014 年度地区目標 

奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

新入会委員スピーチ 

永山 和敏 君 

趣味はボートレースです。現在、 

お金を賭けて楽しめるレースは四つ 

あります。競馬レース、競輪レース、 

オートレース、ボートレースです。いま 

はレース場に行かなくても自宅のテレビ 

パソコンで楽しむことができます。時々神さんから小

遣いを貰って宮城県川崎町「ボートピア川崎」に小

一時間かけて出かけます。私の一番のストレス解消

法です。ボートは見た目では船が回っているだけで

スタート、ゴール。水の上ですからラインもありませ

ん。そうしているうちにボートが一斉に無くなりスタート

の準備合図 6艇が出てきて、なにやら回っているだ

けと思ったら全艇並んで全力疾走し、コーナーは凄

まじい迫力です。それが忘れられなくて今に至って

おります。他のレースとの大きな違いはスタートにあり

ます。一般的なレースはオンラインスタート、ボート

はフライングスタートになる。フライングスタートは常

に動いているため大時計を見てスタートします。ある

時、駅で選手募集のポスターを見ました。平均年収

1,000 万円、会社に内緒で応募し、年齢制限のぎり

ぎりの 23 歳でした。女子事務に「ボートの選手を申し

込みたいのですが…」と訪ねたら、いきなり「残念で

すがあなたは選手になれません」「なぜそうはっきり

言い切れるんですか」「あなたは視力が弱いですね  

両眼裸目でいくつありますか？」「0.2 です」「0.8 以上

でないと駄目です」と言われ選手はあきらめました。 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．日台R親善会議とり第4回親善会議案内届く2014.1.26

２．R 日本財団より当クラブの寄付明細が届く、受領合計

は 2,500＄です 

３．12 月のロータリーレートは 1 ㌦１００円です。 

４．次回例会は月初めですので、例会終了後、理事役員

会を開催します。 

出席報告  増川 誠 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者 42名出席率 87．5％

※前々回出席率を 93．7％に修正いたします。 



 

スマ 251127 

 

スマイル （平成 25 年 11 月 27 日例会） 紹介：佐藤 豊 君 

 

 

卓話 水戸部陽一 緑三郎様、会長挨拶有難うございます。永山さんスピーチ宜しくお願いします。 

   新関彌一郎 永山さん、スピーチがんばれ。 

   工藤一夫 永山さんのスピーチ聞けなくて残念です。 

   山口 孝 永山さん、会員スピーチご苦労様です。 

   永山和敏 スピーチということで大変緊張しております。スピーチになるかどうかわかりませんが 

頑張ります。 

大会 工藤一夫 地区大会ご協力有難うございました。 

   緑 三郎 地区大会ご苦労様でした。 

   村山征彦 地区大会ご苦労様でした。謝（ｼｴ）RI 会長代理と 4日間お付き合いをしました。 

名前入りのボールペンをいただきました。謝謝。（2） 

   阿部米位 スリーウオンのお土産お渡しします。金の延棒かな？ 

   土屋政浩 地区大会に参加できず済みませんでした。また先日父の告別式に多数参列頂き、 

有難うございました。（10） 

 

代行 緑 三郎 11 年振りの会長スピーチ、代行します。 

ご無沙汰 矢萩武昭 ご無沙汰でした。席がありホットしました。 

     鎌倉影昭 大変ご無沙汰しております。 

登記 佐藤 豊 高橋先生の息子さんの建物登記をさせて頂きました。有難うございました。 

記念日 阿部米位 結婚記念日。お花有難うございます。 

誕生日 高橋繁夫 奥様誕生日。 

整理：三四郎 


